

成咲NEWS LETTER

2021
春

日頃はお引き立てを賜り、誠にありがとうございます。

盛岡市西下台町 「アンサング」完成

昨年11月に着工した岩手大学に隣接するアパート「アンサング」が完成し、無事お引渡しすることができました。3月末には、めでたく岩手大学に合格した学生さんの入居が始まっています。

以前ここに建っていたアパートの名前は「兎荘」。今回のオーナー様のお母様 光子様のお名前の一字を選ばれていましたが、それを引き継いで、オーナー様ご夫婦で相談し、「ひかり・灯かり」という意味の「アンサング」と名前に決められたとのことです。メゾネット式ワンルームタイプの間取りですが、オーナー様のこだわりで、一般住宅と同じ仕様の設備が整っています。快適な住まいで充実した学生生活を送り、岩手の未来を支える若者を応援するお手伝いできたこと、そして成咲工務店として初めてのアパート新築を経験させていただいたこと、私たちが信じて大きな仕事を託してくださいましたこと心から感謝しております。



◀「Anh Sang」の看板の下にオーナー様からのサプライズで「All members of the (株)成咲工務店」と刻印されたサンクスプレートが取り付けられました。一同感激です。

入社から

1年たちました

令和2年4月1日入社

入社当時は、毎日が緊張の連続だったと思います。



建築大工

齊田 快斗 さん
大迫高校出身

社長をはじめベテランの先輩に指導を受け、めきめきと力を付けています。

「はい、わかりました」という素直な返事で、いつも現場を明るくしてくれます。



建て方でも、高いところにも物怖じせず上がり、力強く掛け矢を振り下ろしています。



力と技の両方を身に付けたら怖いものなし！



リフォーム・修繕施工事例

以前は1.25坪と大き目だったお風呂。脱衣室を広くする代わりに浴室を1坪に縮小して取り替え。クリナップの「アクリアバス」でこだわりのデザインと設備でシックな雰囲気のお風呂になりました。



大雪と強風に見舞われたこの冬、屋根や雨樋、外壁の破損の被害が多かったようです。ポリカの張り替えの工事が急増中です。



雪も溶けて暖かくなると同時に、また雑草との戦いが始まります。人工芝は、一年中緑を保ちお手入れ不要です。



古屋の解体、伸びてしまった大木の伐採等のご相談もお気軽にどうぞ。